

# C. P. Mudespa Mollet:

## ¿Engaños a clasificación?

Sin que se esperara grandes alar-des al comienzo de la liga, tam-poco se pensaba en que el equi-po a la séptima jornada fuera vi-ce-colista con dos negativos. Ya en la pretemporada los resulta-dos fueron poco favorables para el equipo de Joan Martí. Sor-prendió algo el empate en la i-naguración del Pabellón ante el Vic 3 -3, pero lo que cayó como un jarro de agua fué la goleada recibida en Sant Sadurní ante el Noya. El primer encuentro en casa frente a La Cibeles, un con-junto veterano cuyos hombres llevan muchos años jugando jun-tos, significó un triunfo por 6 - 3. Ello hizo concebir grandes espe-ranzas, o por lo menos borrar el mal sabor de boca de la pretem-porada. Sin embargo al siguiente partido, comenzó el rosario de derrotas —cuatro consecutivas— y lo peor aún, la mala impresión del equipo. Suerte del triunfo del Vic, ya que el revés sufrido el pasado domingo en Ripollet, hu-bieran puesto al equipo en una más precaria situación que la ac-tual.

Repasando línea por línea, hombre por hombre, el Mollet no tiene tan mal equipo para es-tar situado en lo más fondo de la clasificación. Teóricamente el e-quipo se ha reforzado, ya que la baja de Arnáiz ha sido cubierta por Usart, y en la defensa Font ha venido a reforzar las líneas de atrás. Sin embargo el bloque no funciona, y quizás sea en van-guardia donde los males sean ma-yores. Delante los titulares són García de las Heras y Usart, si el primero no atraviesa un buen momento, el segundo no acaba de recuperarse de su última le-sión y sus presencias en la pista solo hace retrasar su puesta a punto, aunque claro, Joan Martí le necesita sobretodo si el parti-do se le pone cuesta arriba, cosa



*Equipo senior C.P. Mudespa Mollet, que juega en la División de Honor*

muy frecuente y habitual. Otra cosa sería tener en la reserva a hombres con experiencia para suplir cualquier emergencia, y de momento Calatayud y Raga son muchachos para ir cogiendo ro-daje y experiencia, las pruebas ahí están. Atrás en la defensa, los goles encajados son excesivos 22 en total, y quizás porqué en vanguardia se falle demasiado, o porqué el tándem Font - Toni García no funciona como era es-perado, Massaguer ha recibido más goles de la cuenta. El meta revelación de la pasada tempora-da, tampoco ha estado muy afor-tunado que digamos, y ello qui-zás sea una explicación del por-qué el equipo no atraviesa un buen momento que digamos en el plano deportivo, porqué en el económico es otro punto.

Económicamente se pasan mu-chos problemas y quizás el úni-co motivo por no decir princi-pal, está en las escasas asisten-cias de espectadores en el Pa-bellón y a que la entidad con solo 250 socios tiene que hacer auténticos malabarismos para responder económicamente. El hockey en Mollet o no gusta al aficionado, o la directiva no ha sabido dar en el clavo. Más lo primero que lo segundo, ya que el equipo de Pascual Alemany lo ha intentado casi todo, abaratar los precios con relación al resto de clubs, colocar un precio espe-cial para niños, con entrada gra-tuita para los menores de 15 años, poner a la venta entradas especiales para socios de restan-tes clubs locales, precios más ba-jos adquirieron las localidades

en días de no partido, todo o ca-si todo se ha intentado. Siendo realistas, un club no puede man-tenerse en División de Honor con los recursos que tiene el Mu-despa Mollet, porqué sin los dos millones y medio de Mudespa, ¿dónde estaría el club?

O el público responde, o el Mu-despa Mollet pasará nuevamente dificultades para cerrar el capí-tulo económico. No es que que-ramos que el socio o el aficiona-do sanee a la entidad, pero lo que si es ridículo, es que el Pabe-llón se congreguen no más de cuatrocientos espectadores en una ciudad de más de cuarenta mil habitantes, para ver hockey del bueno, del de División de Honor.

J.Mª Vallcorba